
88. Griundsehsrr$e Protokoll

Förderverein

erstellt am
06.09.19

n^m Plllntucr Elbh.ng.

Thema:

Ort:

Vorstandssitzung 1 4.08. 1 9
Teilnehmer: Fr. Bzezinski, Hr. Kempe, Fr. Köhler, Hr. Kuchs

nicht anwesend: Fr. Nacke (Probleme mit DVB)
Verteiler: Fr. Bzezinski(AB), Hr. Kempe (SR), Fr. Nacke (CN)
Protokoll: Hr. Kempe

88. OS

Die Einladung zur Vorstandssitzung erfolgte mit Agenda am 31.05.19 per Email

Aqenda
l. Protokoll-Kontrolle letzte Vorstandssitzung vom 29.04.19
2. Wertung der 0. Elternabende (1. und 5. Klasse)
3. Bericht Schatzmeisterin: Stand Kassenbuch und Stand Zugriff auf Vereinskonto
4. Homepage Grundschule (jährliche Grundkosten, Kosten laufende Aktualisierung)
5. lnformation Schüler- und Elternrat bzgl. der möglichen Fördertopfe
6. Stand Spendensammlung durch Fr. Nacke
7. Stand Fördermittel 2019
8. weitere Projekte ab Aug19
9. Notwendigkeit von Regeln für Fördermittel

Nr Stichwort Protokolltext V Termin
1 Protokollkontrolle

29.04.19
alle Aufgaben erledigt bis auf:
. Mitgliedsbeitrag Hr. Peter Pfau AB Sep19

2 0. Elternabende
(1. und 5. Klasse)

Wertung: Teilnahme durch FV positiv und sinnvoll
) im nächsten Jahr wieder
Mitgliederstand FV: 1 08
bisher 1 neues Mitglied (Kl. 5b)
keine weitere Teilnahme am 1. Elternabend (10.
und 12.09.), Klassenleiterinnen werben erneut (mit
Auslage der Mitgliedsanträge)
Kontakt aufnehmen zu den Mitgliedern
o mit 7€ Jahresbeitrag
o ohne Email-Adresse
mit Ziel Jahresbeitrag >10€ und Bekanntgabe der
Email-Adresse

a

a

a

a SR laufend

3 Bericht
Schatzmeisterin

o Stand Kassenbuch per 13.08.19: 11.190€
. Zugriff auf Vereinskonto ohne Probleme möglich

im Sep19 sind 4x Beiträge händisch einzuziehen
Sammeleinzug im Feb20 muss noch geklärt werden

o Buchungstabelle (Vorschlag von SR) wird
verwendet, dezeit einige wenige Unklarheiten mit
Kostenträger-Zuordnung, (werden zwischen SR
und AB Anfang Sep19 separat geklärt)

r Nutzung des Vereinskontos durch die Grundschule
als Dienstleistung bisherwenig, da meist Bargeld
eingesammelt wird
GS-Lehrer sind aber durch SR bei
Vorstellungstermin im Kollegium (20.05.1 9) über
Möglichkeit informiert

4 Homepage
GS+OS

jährliche Grundkosten: 2x 48€ für
4 Domain-Adressen (lt. Hr. Kuchs)
www. 88-ms-d resden. de, www. 88-os-d resden. de,
www.88-qs-dresden.de, 4. Adresse unbekannt
getragen durch FV (historisch gewachsen)
Kosten laufende Aktualisierung
o GS: kostenpflichtig durch Fr. Paul 359h

bleibt im Schuljahr 2019t20 unverändert
mittelfristig Übergabe an Lehrer (Fr. Köhler
spricht mit Fr. Kempe)

. OS: durch Lehrer (Hr. Kuchs, Hr. Krä2schmar)

a

a

GS Aug20

Datei: 19081 4 Vorstandssitzung Protokoll o4-20't9 Seite 1 von 1



88" Grurrudrehu$e : Protokoll

Förderverein

erstellt am
06.09.19

,Am PlllnlEor Elbh.ng'

o Ab 15.08.19 neue Homepage (Hr. Kuchs)
Außenwirkung: lnternet-Auftritt ist für beide Schulen
zwingend notwendig
Finanzierung der Grundkosten mittelfristig über
Mittel Digitalpakt (da originäre Aufgabe der
Schulen), Klärung über Schulleiter
Aktualisierung: Zuarbeit und praktische
Realisierung durch Schulen

a

a

a

GS
OS

GS
OS

Schuljahr

laufend
5 Schüler- und

Elternrat
bzgl. der möglichen Fördertöpfe des FV

. OS: ja Elternrat 28.09.19
Schülerrat bei Projekt Schülerinfor-
mationssystem 16.09.19 um 09:30

. GS: nein

lnformation
SR 28.09.19

6 Bericht Spenden-
sammlung

Stand (SR lt. Tel. lnfo von Frau Nacke)
o 1. Tasche im Junian GS übergeben

keine Finanzmittel, vorwiegend Werbematerial von
Geschäften, Apotheken

o weitere Spenden sind in Arbeit
o Rückkopplung durch beide Schulleiter

o finanzielle Spenden sind enrvünscht
o Werbematerial eher weniger (für Tombola,

ansonsten keine Verwendung)
o keine Kosmetik (nicht erlaubt)
. Lagerpla2 in der Schule ist nicht vorhanden
r Rest der 1. Tasche (nach Sommerfest) wird an

FV

GS

7 Fördermittel lnfo zum Stand durch SR
(siehe Mitglieder-lnfo 05.08. 1 9)
2019 noch möglich (Schulleben, projekte, Schüler):
. GS 385€ (0+141€+244€)
o OS 1.989€ (780€+574€+635€)

a

a

8 weitere Projekte Sch ü lerinformationssystem
o Sachspende 48" LCD-Fernseher durch

ehemaligen Schüler Raban Kempe (jetzt
Systemadministrator in einer Elektronik-Firma)

o Rückenwind durch Hr. Kuchs (Rasperrypi mit
Software Pisignage)

o techn. Support durch Dr. Will(Graupa)
evtl. Honorarvertrag möglich (max. 609h)

Sporttag 1 1 .10.19 (Freitag) mit Elbhang-Duathton
o Organisationstreffen mit Hr. Krätzschmar

Nutzung dig. Medien (Klassensätze WLAN-Tablets)
r Kontakt zu Fa. Easy-Pappel hergestellt
r weitere Arbeit durch OS (über GTA-Mittel)

Beginn in Kl. 5b (Fr. Bzezinski)
Glühweinstand zum Weihnachtsmarkt
o Personalam Stand dezeit ungeklärt

SR in Urlaub, AB bei ihrer Klasse
r Mitglieder laut Mitgliedsliste ansprechen

evtl. Hr. Bastian/Hr. Nitzsche)

a

a

a

a

SR

SR

OS

SRI Regeln für
Fördermittel

von Herr Kempe (an Beispiel OS Radebeul)
nach Diskussion: nicht notwendig
Formular Förderantrag ergänzen um:

4 Wochen vor Zahlu ngstermin

Vorschlag
a

a

10 FV-Archiv
(3 Ordner)

o 10 Jahre aufheben, danach sinnvollentsorgen
_9,. Qqtenschutz beachten

SR
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